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REQUERIMENTO Nº 022a/2025 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

                          Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais, ouvido o douto 

Plenário, que seja encaminhada ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de sua Excelência, junto à secretaria competente a seguinte informação: 

 

➢ Se foi feito o repasse para a Empresa CISNE, do mês de janeiro de 2025? 

➢ E qual os valores? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tendo em vista, a seriedade dos assuntos que são de suma 

importância e de interesse coletivo. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 06 de fevereiro de 2025. 

VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 11 de fevereiro de 2025. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de fevereiro de 2025. 

 

 

 
 

VEREADOR RODRIGO REIS DE SOUZA 
Presidente 

 
 
 
 
 
 

 


